
 

 
 

 
 

RAPPORT ANNUEL 
- CONSEIL DE L'ÉCOLE – 

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE PATRICIA-PICKNELL 

ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024 

 

Au cours de l’année scolaire 2023-2024, le Conseil, composé de quatre parents 
retournant et deux nouveaux parents, a souhaité continuer d’avancer sur les projets 
en cours, en collaboration avec la direction et le personnel de l’école.  

De plus, cette année, nous avons fourni un effort particulier pour consolider les liens 
au sein de la communauté, tout en créant des opportunités de levée de fonds. Nous 

nous sommes tenus à un échéancier serré et avons pu organiser trois évènements 
en présentiel (en novembre 2023, en février et en mai 2024), ainsi que la fête de fin 
d’année 2024.  

Les faits marquants sont présentés dans le résumé ci-dessous et démontrent le 
travail réalisé par le Conseil, la direction et le personnel de l’école. 

Nous (le Conseil de l’école) remercions la direction, les membres du personnel pour 
leurs contributions dans la réalisation des projets pendant cette dernière année qui a 
été un défi et pour tous. Nous remercions également tous les parents bénévoles qui 

ont prêté de leur temps pour venir nous assister lors de l’organisation des 
évènements, particulièrement deux mamans qui ont prêté main morte a plusieurs 

évènements en 2024, sans qui la réalisation de ces projets aurait été plus difficile. 
Nous souhaitons que la communauté Patricia-Picknell continue d’entreprendre et 

réaliser des projets ambitieux pour notre belle école et les enfants.  
 
 

Cordialement,  

Stéphanie Gonnet, Présidente 

 

1. Membres du Conseil d’école et réunions : 

▪ Wassila Yalla, Directrice 
▪ Stéphanie Gonnet, Présidente 

▪ Andrei Jakab, Vice-président  
▪ Manel Bedjghit, Secrétaire  

▪ Lina Stinnes, Trésorière 

▪ Brice Philippe, Parent 

▪ Karina Kormann, Parent 
▪ Aboubakar Moustafa Pefoura Ripa, puis Claire Ndayirorere, Représentants de 

la communauté (Centre francophone de Toronto) 
▪ Adrieana Chirnogeanu : Représentante du personnel enseignant 

 



 

 
 
 

Le Conseil s’est réuni 5 fois aux dates suivantes :  

- 10 octobre 2023  

- 7 novembre 2023  

- 16 janvier 2024 

- 5 mars 2024  

- 7 mai 2024  

 

 

2. Principaux projets réalisés par le Conseil d’école : 

 

❖ Collectes de fonds : chaque collecte de fonds a eu pour but de générer de l’argent 

afin de financer les futurs de projet de l’école et améliorer le quotidien des enfants 

▪ Lunch Lady : mise en place de repas pour les mardis, mercredis et vendredi 
midi pour les enfants : 372 $ 

▪ Pique du début d’Année scolaire (25 septembre 2023) : 121,00 $  

▪ Commande de pizza le jeudi avec Dominos Pizza : 12716,70 $ 

▪ Soirée cinéma (novembre 2023): 169,75 $ 

▪ Vente d’ornements d’hiver (décembre 2023) : 610,00 $ 

▪ Vente de pommes (repas, programme d’alimentation saine) : 92,50 $ 

▪ Carnaval d’hiver (24 février 2024) : 624,05 $ 

▪ Soirée dansante (mai 2024) : 554,00 $ 

▪ Fête de fin d’année (juin 2024) : 1467,80 $ 

❖ Amélioration de l’espace d’apprentissage : 

▪ Agencement d’une classe à l’extérieur : nous avons soumis tel que 

requis trois devis en indiquant notre préférence, puis avons préparé un 
rapport très détaillé pour obtenir l’approbation du Conseil Viamonde afin de 
procéder à l’installation début mai. Conformément à la politique et aux 

directives administratives 2,01 "Aires Et Structures De Jeu, Aménagements 
Extérieurs Et Équipement Sportif Permanent", la première étape 

(soumission de la conceptualisation) a été franchie. Le projet est à la 
deuxième étape du processus, avec une approbation du concept par le 
département de santé et sécurité du Conseil. Une rencontre préliminaire 

sera organisée par la direction afin de fournir une orientation au comité de 
parents sur le déroulement du projet dans le respect des directives 

administratives no 2,01 - Approvisionnement. Les personnes qui doivent 
participer à la rencontre sont : • la direction d’école; • le gestionnaire de la 
santé et sécurité et des normes d’entretien; • la surintendance des affaires 

ou sa personne déléguée (au besoin); • un membre du service des achats 
(au besoin); • la surintendance de l’école; • la présidence du conseil d’école 



 

ou sa personne désignée (si le projet est initié par le conseil d’école). Le 
projet de classe en plein air devrait aboutir en 2024-2025. 

▪ Projet d'aménagement d'une structure de jeux : une liste de 
fournisseurs a été dressée. Le projet est reconduit en 2024-2025, puisqu’il 

n’a pas été possible de recevoir trois propositions de prix. 

▪ Projet de jardinage (en lien avec le programme ÉcoÉcole) : Installation 
de trois grands bacs en bois pour accueillir des plantations du côté nord de 

la cour d’école. Une journée de jardinage a été organisée au mois de juin 
afin d'embellir le devant de l’école.  

▪ Projet de recrutement :  de nombreux efforts de promotion ont été 
réalisés tout au cours de l’année, incluant la préparation d’affiches 
publicitaires bilingues, anglais / français, la promotion de l’école auprès des 

garderies de la région d’Oakville, les portes ouvertes le 18 janvier, qui ont 
été un franc succès. Ceci a contribué à un nombre record d’une vingtaine 

d’inscriptions pour 2024-2025.  

▪ Projet STIAM : L’aménagement d’une salle pour les activités STIAM est 
en cours. L'aménagement et le mobilier seront choisis en 2024-2025, puis 

la salle finalisée d’ici la fin de l’année 2024.  

❖ Renforcement des moyens de communication : 

▪ Groupe de communication pour fluidifier les discussions au sein du Conseil 
de l’école. 

▪ Au cours de 2024 : les membres du Conseil ont été invités à un espace 
Teams du Conseil Viamonde pour fluidifier les échanges.  

 

Nous sommes tous honorés d’avoir pu contribuer au bien-être et au développement 

de bonnes relations au sein de la communauté de PAPI. Notre tâche ultime en tant 

que membres du Conseil 2023-2024 consistera en l’organisation d’une fête de 

bienvenue en septembre 2024. 

De plus, au nom de tous les membres du Conseil, nous tenons à remercier 

sincèrement l’implication et le soutien de Mme Yalla, qui a tout mis en œuvre tout au 

long de l’année pour nous épauler dans nos initiatives. Ce fut un privilège d’être 

amenés à travailler avec elle et nous lui souhaitons le meilleur pour la suite de sa 

carrière. 

 

La présidente du Conseil d’école 2023-2024 

Mme Stéphanie Gonnet 


